

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nyalah sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir berjudul “PERANCANGAN BISNIS DAN KELAYAKAN PADA TOKO SEHATI FROZEN FOOD DI KABUPATEN SUBANG” yang tepat pada waktunya. Tugas Akhir ini saya buat berdasarkan hasil pengamatan saya selama pengerjaan Tugas Akhir, saya juga banyak mengucapkan terima kasih atas bimbingan, kerjasama, dan motivasi yang diberikan pada penulis dari berbagai pihak, yaitu:

1. Ibu Dr. Ir. Endang Chumaidiyah, MT selaku pembimbing 1 Tugas Akhir atas segala ilmu, arahan, pegalaman, motivasi, kebaikan serta bantuan yang telah diberikan sehingga penulis bisa menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik.
2. Ibu Dr. Ir. Sinta Aryani, MAIS selaku pembimbing 2 Tugas Akhir atas segala ilmu, arahan, pegalaman, motivasi, kebaikan serta bantuan yang telah diberikan sehingga penulis bisa menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik.
3. Maysharah Derianty Mulya L, S.T. dan Dian Yusticia Rachman, S.H. selaku pemilik dari bisnis Sehati Frozen Food yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis dalam melakukan penelitian dan memperoleh informasi yang diperlukan selama penyusunan Tugas Akhir ini.
4. Orang tua, kakak, serta semua keluarga penulis yang telah memberikan doa, dorongan dan semangat selama penyusunan Tugas Akhir ini.
5. Teman-temanku satu bimbingan tugas akhir, yang telah memberikan dukungan dan berjuang bersama-sama penulis dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.

Walaupun penulis telah berusaha menyelesaikan Tugas Akhir semaksimal mungkin, penulis tetap menyadari bahwa Tugas Akhir tersebut masih memiliki kekurangan. Oleh karena itu, penulis berharap agar para pembaca dapat memberikan kritik dan saran yang membangun untuk memperbaiki segala

kekurangan dalam penyusunan Tugas Akhir ini. Akhir kata, penulis berharap Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan pihak lain-lain.

Bandung, 29 Juli 2021

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Dimas Pamungkas', with a stylized flourish at the end.

Dimas Pamungkas

